

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Materi pendidikan anak dalam keluarga yang terkandung dalam kitab *Washoya Al-Abaa'i Lil Abnaa'* Karya Syaikh Muhammad Syakir) adalah Pendidikan Akhlak, Pendidikan Tauhid (Akidah), Pendidikan Sosial, Pendidikan Tata Krama (Adab), Pendidikan Psikologis, Pendidikan Jasmani (Olahraga)
2. Metode mendidik anak dalam keluarga yang terkandung dalam kitab *Washoya Al-Abaa'i Lil Abnaa'* Karya Syaikh Muhammad Syakir) adalah Metode Nasehat, Metode Teladan, Metode Diskusi, Metode Pemberian Hukuman.

B. Saran

Terkait dengan penelitian ini, maka saran-saran yang ingin peneliti sampaikan yaitu tertuju pada:

1. Pendidik

Sebagai seorang pendidik sangat dianjurkan untuk membaca kitab *washaya* ini karena sarat akan nilai-nilai pendidikan yang sangat diperlukan oleh peserta didik. Terlebih sebagai guru agama islam, kitab ini sangat relevan dan sangat dibutuhkan dalam rangka memberikan pendidikan kepada anak. Meskipun dalam kitab ini penggambaran pendidikan dalam keluarga, namun sejatinya kitab ini merupakan sumber belajar bagi para guru dalam memberikan materi pendidikan kepada anak yang berada di tingkat dasar dan sekaligus metode apa saja yang dipakai oleh seorang guru dalam mendidik peserta didik secara utuh dan sesuai dengan ajarn islam.

2. Pembaca

Bagi para pembaca kitab *washaya* ini masih sangat relevan di zaman modern seperti sekarang karena berisi materi pendidikan yang berkaitan dengan akhlak. Sampai kapanpun pendidikan akhlak akan selalu relevan. Bahkan hal yang utama dari seorang manusia adalah akhlaknya. Jika baik akhlaknya maka baik pula kualitas kemanusiaannya. Sebaliknya semakin buruk akhlaknya maka semakin buruk pula kualitas kemanusiaannya.

3. Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, masih banyak sekali hal yang dapat dikaji dari kitab *Washaya* ini, maka dari itu peneli

menganjurkan untuk peneliti selanjutnya membaca dengan seksama penelitian ini sehingga memberikan sedikit gambaran dan akhirnya penelitian selanjutnya mampu menggali hal-hal yang belum pernah diteliti sebelumnya.

